

雇用・営業・農業・くらしを守れと全国から3万5000人 国民大集会に利根沼田からもバスで参加

東京の代々木公園で開かれた「新しい未来へ！11・8国民大集会」には、全国各地から「後期高齢者医療制度の廃止」、「輸入自由化ストップ！価格保障で農業を守れ」など様々な要求を持ち寄り、3万5000人が参加しました。

利根沼田からも大型バスとマイクロバスで大東議員など60人以上が参加しました。

日本共産党の志位委員長は、集会のあいさつで、「みんなの運動で、未来を開こう」とよびかけました。



利根沼田からの参加者と大東議員

最低保障年金制度の創設を、後期高齢者医療制度は廃止に 年金者組合が市議会に請願を提出

利根沼田年金者組合は10日、「最低保障年金の創設」と「後期高齢者医療制度の即時廃止」を求める請願書を議長と市長に請願書を提出しました。

市との懇談で担当課長は、「後期高齢者医療の広域連合の会議があったが、見直しについて具体的な話しはなかった」と話し、廃止について話しがきていないことを明らかにしました。



市に要請する年金者組合の代表

年金者組合からは、「民主党が総選挙のマニフェストで明記したことであり、直ちに実行するよう市もはたらきかけて欲しい」と要請がありました。

保育の充実を 熊の子保育園が市に陳情

熊の子保育園と保護者会は10日、保育の充実や子育て支援の充実を求め、市に陳情書を提出しました。

陳情では、第3子以降の子ども保育料を無料にすることなどを求めました。

市長は、「財政事情もあるが、しっかり研究していきたいと考えている」と答え、前向きな姿勢を示しました。



市長に陳情書を提出する代表者

乗合タクシー廃止にともなう福祉タクシー券 申請はお済みですか？

乗合タクシーを利用していた65歳以上の人に福祉タクシー券が支給されることになり、市はすでに、対象者に通知を出しました。

申請をしていない人は、申請してください。お問い合わせは、市役所の環境生活科へお願いします。

2009年11月15日

NO. 194

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料

こんにちは 大東のぶゆきです

こんにちは。鳩山首相や小沢一郎民主党幹事長にかかわる政治献金疑惑が、拡大しています。

鳩山首相の資金管理団体「友愛政経懇話会」の献金疑惑は、実在しない“故人”などに個人献金が偽装されていたのに加え、年間五万円以下の匿名献金も偽装されていた疑いが明らかになり、小沢幹事長にも資金集めのパーティー収入を少なく偽装していた疑いなどが浮上りました。



政治家が「政治とカネ」をめぐる疑惑を持たれた場合、みずから説明の責任を果たすことは当然であり、鳩山首相自身の説明が求められていますが、「地検捜査にゆだねている」と言っていて、説明を免れようとしています。関係の出席も求め、国会での集中審議など、徹底的な究明が必要です。



ぶらり散歩 めまた道 池田地区 十一 迦葉山 補陀坂(旧参道) 石の仁王像

迦葉山へは、今では車で行く人がほとんどですが、旧参道を歩いてのぼる人の姿も春から秋にかけて多く見られます。



山門の前後の坂は「補陀坂(ほださか)」とよばれ、歴史を感じさせる杉木立がつづき、道のりを表す観音様の石仏が本堂までつづき、春の新緑から秋の紅葉、冬の雪景色と四季折々の景色を楽しむことができます。

天狗の霊峰への道 補陀坂

「補陀」とは、人々の苦しみや悲しみを救う観音菩薩の住むところを指し、そこは理想の別天地とされています。

「補陀坂」をのぼり、車道に出ると、左右に石造りの仁王像がある門があり、そのすぐ奥には弥勒寺の方を指さしている老婆



のような「指さし像」(道標)があり、袖の部分には迦葉山の文字がかすかに読み取れます。

仁王像は、門の左右に守護神として置かれる金剛力士像で、このような石造りの仁王像は、県内でも珍しいと言われ、重量感と迫力があります。

県内では珍しいといわれている石の仁王像